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Contenido  

Introducción  

1. En cumplimiento al trabajo desarrollado en la instancia de participación Drafe, 

adoptando los objetivos de la Política Pública y Sistema Distrital de participación en 

Deporte, Recreación, Actividad Física, Parques, Escenarios y Equipamientos 

Recreativos y Deportivos -DRAFE- para Bogotá D.C., de conformidad al Decreto 483 

y 557 de 2018, se presenta el siguiente Informe que permite tener un panorama de 

los avances alcanzados en el segundo semestre de 2022. Dado lo anterior se plasma 

en el presente documento los hallazgos del ejercicio del periodo en mención 

mediante el cual también se hará referencia a las actas cargadas en el DRIVE de la 

OAL dispuesto para tal fin:  



1.1. Plan de Acción  

LOGROS ALCANZADOS DENTRO DEL PLAN DE ACCION DRAFE 2022 

Fecha  Acciones Logradas 

13 octubre de 
2022  

Se realizó la citación en debida forma como lo establece 

el reglamento con quince días de anterioridad a los 

correos electrónicos de los consejeros. Y consta la 

celebración de la sesión en los anexos de este informe y 

en el correo electrónico institucional del cual se realizó la 

grabación de la misma el cual puede ser verificado en el 

siguiente enlace: Citación sesión  ordinaria del consejo 

local DRAFE localidad Barrios Unidos  (2022-10-13 17:02 

GMT-5) - Google Drive  

Se advirtió de forma previa a la sesión y se corroboró 

que los consejeros no estaban sesionando, se exhortó a 

los asistentes a cumplir con las obligaciones designadas 

y se desarrolló la sesión con el orden del día propuesto 

disponible en: 2022 - OAL 2021 - 2023 - Google Drive 

16 noviembre de   

2022 

Se realizó la citación en debida forma verificable en los 

anexos de este informe. Se esperó durante quince minutos 

para poder iniciar la sesión, al cabo de los cuales se dio 

debido a la falta de quorum ya que solo se encontraban 

presentes las entidades y una consejera se decidió dar por 

terminada la sesión sin que se llevara a cabo la agenda 

propuesta, solamente el primer punto. Se elaboró acta 

para dejar constancia de la inasistencia de los consejeros 

disponible en:  2022 - OAL 2021 - 2023 - Google Drive 
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1 diciembre de 
2022  

Se realizó la citación en debida forma verificable en los 

anexos de este informe. Se esperó durante quince minutos 

para poder iniciar la sesión, al cabo de los cuales se dio 

debido a la falta de quorum ya que solo se encontraban 

presentes las entidades y una consejera se decidió dar por 

terminada la sesión sin que se llevara a cabo la agenda 

propuesta, solamente el primer punto. Se elaboró acta 

para dejar constancia de la inasistencia de los consejeros 

disponible en:  2022 - OAL 2021 - 2023 - Google Drive 

 

 

1.2 Cronograma de sesiones DRAFE ordinarias y extraordinarias  
 

CRONOGRAMA DE SESION DRAFE 

Fecha  Tipo de sesión  Observación 

07 julio 2022 Ordinaria Quorum con la participación de 

cinco (5) consejeros y dos 

delegados.   

13 octubre 2022  Ordinaria Quorum con la participación 

de tres (3) consejeros. 

Y las entidades. 

16 noviembre 2022  Ordinaria  Sin quorum 

1 diciembre 2022  Ordinaria  Sin quorum 
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1.3 Revisión Vacantes y procesos internos DRAFE  

 

Sector  Consejero  No. 
De   
Fallas 

Excusa  No   
excusa 

Observaciones 

Persona   
Mayor 

Leonor   
Sánchez 

2  0  0  

Población   
con   
Discapacidad 

Gineth   
Rojas 

2  0  0  

Educativo  Santos   
Romero 

3  0  0  

Jóvenes  Cristian   
Vásquez 

4  0  0  

Escuelas o   
Clubes 

Patricia   
Cañón 

3  0  0  

Juntas de   
Acción   
Comunal 

Carlos   
Daniel  
Garzón 

4  0  0  

Colectivos o 
ESAL 

Andrés   
Amaya 

3  0  0  

Grupos   
Étnicos 

Félix   
Valdez 

4  0  0  

Alcaldía   
local 

Adriana   
Muñoz 

0  0  0  

IDRD  Miguel   
Antonio   
Moreno 

0  0  0  

SCRD  Solanye  
Castiblanc
o 

0  0  0  
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1.4 DOFA del Consejo 

 

DOFA DE CONSEJO LOCAL 

ACCIÓN   ESTRATEGIA FRENTE A 
ESTA ACCIÓN 

DEBILIDADES  Aspectos internos que 
nos juegan en contra: 

- Articular acciones de   
integración entre los   
consejeros, entre ellos 
se encuentra la 
posibilidad de  

- Trabajo en equipo: Debido 
a múltiples ocupaciones y 
debido a la elección de 
nuevos consejeros, la 
articulación de fuerzas entre 
los diferentes consejeros no 
ha permitido generar 
acciones para 
fortalecimiento del consejo 
local DRAFE  

-Inasistencia reiterada de 
los consejeros pese a 
realizar las sesiones de 
forma hibrida es decir 
presencial y   
virtualmente para quienes 
se encuentran fuera de la 
ciudad por trabajo o 
condiciones personales. 

articulación para la   
formulación de 
presupuestos 
participativos, actividades 
en común y actividades 
fuera de las sesiones 
ordinarias o   
extraordinarias.  

Concientizar a los 
consejeros de la 
importancia de su   
asistencia a las reuniones 
que se programan a fin de 
cumplir con el plan de 
acción   
propuesto de antaño y del 
cual no se han ejecutado las   
actividades. 

OPORTUNIDADES - Formulación de los   
presupuestos participativos, 
los cuales van a permitir que 
haya integración entre los 
consejeros  

- Nuevas elecciones del   
sistema distrital de   
participación DRAFE 

- Plan de acción 2023 que 
permita articular acciones 
entre los consejeros para la 
formulación de presupuestos 
participativos como consejo 
local.  

- Realizar la socialización en 
la comunidad del proceso 
electoral para que mas   
ciudadanos se 
comprometan son el sistema 
distrital de participación. 
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FORTALEZAS  - Consejo local DRAFE en 
pleno. No hay vacantes  

- Promoción de los nuevos 
liderazgos a través de la   
elección de nuevos 
consejeros para el consejo 
local y para la presidencia del 
DRAFE   
Barrios unidos. 

AMENAZAS  - Ampliación del proceso 
electoral y estadía de los 
actuales consejeros, los 
cuales tenían programado 
realizar acciones para 
finalizar su etapa como 
consejeros en diciembre de 
2022, el cual se amplió hasta 
julio de 2023.  
- Falta de atención e   
incentivos por parte de las 
diferentes entidades 
relacionadas al DRAFE 

- Promoción del proceso   
electoral DRAFE 2023,   
incentivando a los actuales 
consejeros a través de 
acciones de integración y 
sesiones ordinarias para 
evitar su   
pronto retiro.  
- Elaborar un plan de acción 
de acuerdo con las 
posibilidades y realidades de 
la vigencia 2023. 

 

 

 

1.5 CONSIDERACIONES ESPECIALES   

De conformidad con el reglamento en los artículos 27 y 30 de esta directriz, se indica que 

en el consejo  local de la localidad Barrios Unidos para el sistema distrital de participación 

DRAFE los consejeros  en pleno han superado la cantidad de inasistencias aunado a lo 

anterior nunca se justifican, es notoria  la falta de compromiso, interés y dedicación en 

general de cada uno de los representantes de los  sectores de las tres  sesiones ordinarias 

realizadas en el segundo semestre de 2022 solo  se realizó la primera y con la asistencia 

de 3 consejeros.  

Pese a disponer de los horarios que por común acuerdo habían establecido los miembros 

del consejo, de acceder a realizar de forma hibrida las reuniones, es decir presencial y 

virtualmente los consejeros no asisten. Hay un ambiente hostil por parte de algunos 

miembros iniciando con la cabeza de este.  En la única sesión donde se presentó en lugar 

de proponer estrategias para el correcto funcionamiento del consejo todo se redujo a criticas 

destructivas frente a otra miembro del consejo.  
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Es preocupante la situación ya que no existe un mínimo grado de compromiso por parte del 

consejo actual, el cual desde mi punto de vista está desierto y debe ser declarado como tal. 

Revisando las inscripciones de las próximas personas que se postulen a ocupar los lugares 

del consejo. Puesto que han manifestado que al no obtener una contraprestación de carácter 

económico no les resulta atractivo pertenecer al sistema distrital de participación DRAFE 

mediante los consejos locales.  
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